



Sauver Nounours

Bonjour à tous. Je suis Marie-Ange j'ai 22 ans je vis avec mon papa dans une petite campagne avec " les moyens du bord". J'ai eu ma première fille Fayah il y a 3 ans, une malinoise croisé labrador. Il y a neuf mois Fayah m'a donné une belle portée de six magnifiques chiots, 3 femelles et 3 mâles, le tout croisé "porte et fenêtre" (Fayah + rottweiler, Border collie, berger australien et d'autre croisement inconnu haha) nous avons pu trouver une bonne famille à chacun d'entre eux et nous avons garder un mâle donc son fils Alias Nounours ! Nounours était le plus coloré et le plus petit de la portée mais surtout celui qui avait le plus d'amour à donner. Chaque matin, il nous sautait dessus et nous faisait des milliers de bisous. Nous avons un grand terrain où il gambade et joue à l'infini avec sa maman. Un parfait gardien de maison plein d'amour et de vie notre rayon de soleil. Il est calme, doux , attentionné et franchement un petit pépère hihi. C'est le premier mâle que nous avons papa et moi et c'est l'amour de notre vie. Je ne serai vous expliqué à quel point il est exceptionnel et incroyable à mes yeux. C'est mon bébé !! Je vous écris aujourd'hui car il y a 2j mon bébé Nounours à malheureusement passer le terrain et c'est fait percuter par une camionnette sur la départementale. "Heureusement" la personne à pu le voir mais trop tard il a percuter la jambe de mon Nounours... il a actuellement 2 factures à la jambe gauche, une en haut du fémur qui le maintenait au bassin et

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Ef7zSUww>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marie Ange Nicotera